Demande média - 10 ans du printemps érable

Dominique Scali <dominique.scali@quebecormedia.com> Lun 2022-02-07 15:25

À: agecvm@hotmail.com <agecvm@hotmail.com>

Bonjour,

Je suis journaliste au *Journal de Montréal* et je prépare un dossier sur les 10 ans du printemps érable. J'essaie notamment de brosser le portrait de l'héritage du mouvement.

On me dit que la grève étudiante de 2012 a inspiré bon nombre de jeunes qui sont aujourd'hui impliqués dans leur association étudiante. Je fais donc une petite tournée de plusieurs assos locales pour voir si leurs représentants auraient envie de me parler du regard qu'ils posent sur les événements de 2012.

Par exemple, diriez-vous que le printemps étudiant est une source d'inspiration au sein de votre association? Une source d'inspiration personnelle? La philosophie et les stratégies du mouvement de 2012 sont-elles toujours vivantes? Si oui, de quelle façon?

Je crois que mon dossier serait d'autant plus intéressant si je pouvais parler des associations actuelles plutôt que de simplement rappeler le passé.

Si un ou plusieurs représentants de votre association seriez intéressés à me parler, faites-moi signe. Nous pourrons alors faire une entrevue téléphonique ou encore en visioconférence. Mon heure de tombée est mercredi 16h.

Au plaisir,

Dominique Scali | Le Journal de Montréal 438-491-2773 dominique.scali@quebecormedia.com www.journaldemontreal.com